



e-con-Nahwärme
UNTRASRIED

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

die e-con führt mit der Gemeinde Untrasried-Hopferbach eine Machbarkeitsstudie (Voruntersuchung) nach der Bundesförderung effiziente Wärmenetze (BEW) durch. Eine Machbarkeitsstudie bildet den Grundstein für einen späteren effizienten Betrieb von Wärmenetzen. Die Lebensdauer eines Wärmenetzes von mehreren Jahrzehnten macht eine Grundlagenuntersuchung unerlässlich. Denn hierbei wird der Grundstein für die gesamte Lebensdauer gelegt. Ein Wärmenetz bietet den Eigentümern der Objekte in Untrasried-Hopferbach die Möglichkeit, ihre Heizung auf eine nachhaltige Lösung umzustellen. Ein Wärmenetz schafft Komfort, Planungssicherheit und ein stabiles Preisgefüge. Zudem leistet ein Wärmenetz einen enormen Beitrag zum Klimaschutz vor Ort. Somit stehen Klimafreundlichkeit und regionale Wertschöpfung im Einklang. Außerdem können Sie aktuell von attraktiven Förderungen profitieren. Nach der Ermittlung des Wärmebedarfs und der Potenzialanalyse der erneuerbaren Quellen im Gemeindegebiet werden verschiedene Versorgungsvarianten betrachtet und bewertet. Das Ziel der Machbarkeitsstudie ist es, in enger Zusammenarbeit mit der Gemeinde Untrasried-Hopferbach ein maßgeschneidertes Konzept für den Ort zu entwickeln, welches im späteren Verlauf umgesetzt werden soll. In der Machbarkeitsstudie werden zunächst Untrasried und Hopferbach aufgrund ihrer dichteren Bebauungsstruktur untersucht.

Mit Ergebnissen hinsichtlich Ausbaupläne und Kosten wird Mitte kommenden Jahres gerechnet.



Finanziert von der
Europäischen Union
NextGenerationEU

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Wirtschaft
und Klimaschutz

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Gemeinde Untrasried | Dorfstraße 30 | 87496 Untrasried

Telefon 08372 97376 | E-Mail info@untrasried.de | www.untrasried.de